

令和2年度宮田地区振興会だより

第③号

宮田地区敬老会について

例年、宮田地区敬老会（式典・演芸）を九月に開催していましたが、今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止の為、施設内で集う敬老会は中止とさせていただきます。

敬老会については倉岳三地区振興会職員で協議し、敬老会対象者（七十歳以上）の方に、心ばかりではありますが記念品（タオル・箸）を準備し、お配りしました。また、宮田地区では、ハンドメイド教室（生涯学習）で作られたミニ飾りも同封させていただきました。

来年度は、皆さまがステージでの演出をお楽しみいただける敬老会が開催されますよう、心から願っております。



令和二年度金婚夫婦表彰伝達式

九月二十一日（月）午前十時から、棚底地区コミュニティセンター集会場で、倉岳三地区合同の金婚・ダイヤモンド婚夫婦表彰伝達式が執り行われました。

宮田地区は、山崎昭次様・美津子様ご夫婦、中島健輔様・キヌ子様ご夫婦の二組が金婚夫婦表彰を受けられました。おめでとうございました。

ぶどう狩り♪

西の原で
でくさばい

楽しみができました！

8月26日、宮田でぶどう狩りをしてきました!!

知っている人は知っている、西の原のぶどう狩り（♡）この🍇は甘くて美味しかったです。

毎年、ぶどう狩りができるそうなので、今度は早めに行きたいと思います。🏃🏃



オーナー
金子祐昭さん



甘かよー



令和2年度 宮田地区分館対抗球技大会



グラウンドゴルフの部

- 1位 3分館 A
- 2位 2分館 B
- 3位 5分館 A
- 4位 2分館 A
- 5位 3分館 B
- BB賞 1分館 A



ミニバレーボールの部

- 1位 5分館
- 2位 1分館
- 3位 4分館
- 4位 2分館
- MVP 蔵元慎也さん



ゲートボールの部

- 1位 2分館
- 2位 4分館
- 3位 5分館
- 4位 1分館
- 5位 3分館



九月二十七日(日)、宮田地区分館対抗球技大会開催。
 新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として、各種目会場で、受付(応援者も含む)・検温・体調チェックを行い、開閉会式も各会場で行いました。

今年度は色んな行事が中止となり、あまり人も集まらない静かな宮田地区コミセンでしたが、大会当日は、皆さんの楽しそうな笑い声や、多くの方のプレーされる姿で賑わっていました。

グラウンドゴルフのゲーム中にホールインワンを二回される方、ゲートボールのターゲット目がなかなか通らない方、ミニバレーボールの試合中にポーズをとってくれる方、また珍プレー好プレー続出ありの楽しい大会となりました。

試合結果も気になりますが、試合の合間にする近況報告や雑談も楽しく、いつも会わない人に会える分館対抗球技大会です。

大会が開催できたのは、状況把握は勿論のこと、体育部会会議で協議を重ね、感染防止対策スタッフとして体育部会員のご協力があったこと、また宮田地区の皆さまのご理解とご協力を得られたことだと思えます。皆さま、ありがとうございました。

令和2年度宮田地区文化祭開催（文化展示の部）



倉岳小学校児童作品



水墨画



倉岳中学校生徒作品



絵画



ちぎり絵(障子紙)



彫刻



手作りサメの標本



俳句



リメイク作品

昨年年度のステージ発表では、御花や花束を出演者に渡される場面が見られるなど、賑わった宮田地区文化祭。しかし、今年度は宮田体育館内での新型コロナウイルス感染症拡大防止対策がとれない為、ステージ発表は中止といたしました。

文化祭当日は、中央玄関にスタッフを配置し、

①手指消毒 ②検温 ③来場者名簿記入 ④体調の聞き取り ⑤地区別入場管理リストバンドなどで受付エック。また、各展示室は密にならぬよう注意し、人との接触を避けるため、入口と出口を設定。

皆さん、お一人お一人が気をつけながらご観覧してくださいましたので、混乱することはありませんでした。

今回、手作りのサメの標本があり、作成者本人に説明していただきました。海が好きで海に携わる仕事に就きたいと、上天草に移住して来られた方だそうです。

出品していただいた作品は、どれも素晴らしいもので、皆さんの向上心が伝わってきました。これからその気持ちがたくさんの方に伝わるような文化祭にしていきたいと思います。ご協力ありがとうございました。



十月二十五日、令和二年度宮田地区文化祭開催。



虹のはるか利用者作品



リンク利用者作品

| | |
|------|---------------|
| 来場者数 | -10/25~10/29- |
| 宮田 | 100 |
| 棚底 | 13 |
| 浦 | 8 |
| 倉岳以外 | 4 |
| 計 | 125名(スタッフ含) |

唐いもの栽培 一収穫一



十一月十二日、唐いも収穫作業実施。
 天気も良好、唐いもほり日和！猪被害も受
 けず、すくすく育った大きいサイズの唐いも。
 例年同様の収穫量だと思えます。
 しかし、この唐いもは、がねあげ・こっぱ餅
 をつくる機会がなくなり、今もコミセンにあ
 ります。保存された唐いもは、甘みが増して
 きました。

陶芸体験手びねり教室

(11/15・11/22・12/6・12/13)

毎年、恒例となりました陶芸体験教室。
 今回は、令和三年の干支とお雛さま作りで募
 集し、色んな地区からご参加がありました。
 勿論、陶芸が初めての方もおられます。思い通
 りにいかなくても、作っていくうちに何とか形に
 なっていくという楽しさ。どんどん作成意欲が
 わき、五月人形も作られる予定です。
 倉岳陶芸クラブは、毎週水曜夜と日曜午後
 に活動されています。興味がある方は、一度見学
 されてみてはどうですか。



倉岳陶芸クラブ

水曜 19:00~22:00

日曜 12:00~17:00

草木染体験に参加してきました！



玉ねぎの茶色の皮染



これは、他所での草木
 染体験写真をお借りし
 ました。玉ねぎの茶色
 の皮で染めたものな
 ど、自然なものを利用
 されています。
 当振興会でも色んな
 体験教室を開催したい
 と思うと同時に、他の
 情報も収集し、それを
 皆さんにお伝えしてい
 きたいと思います。

防犯パトロール (令和2年度 第2回目)

今回は、民生委員の皆さんにもご協力していただき、総勢二五名で防犯パトロール実施。自己紹介では各学校の近況報告もしていただきました。

パトロールすることで、宮田地区民の防犯意識向上と、事故・事件がなく、安心して暮らせるまちづくりを目指していきたいと思えます。寒い中、ご協力してくださりありがとうございました。



夕暮れ時は危険です！早めのライト点灯を!!
ウォーキングする時は、夜光反射材の着用を!!

環境美化作業 (樹木伐採・除草作業)



十二月十三日、環境美化作業実施。コミセン裏山の除草作業と同時に、高所作業車を使用し、グラウンド周辺の木の伐採を行いました。歩行者や車両の妨げにならないよう、作業車はグラウンド内に止めての作業です。

全員で安全確認しながら、伐採した木々を集め、各地区の鬼火用として運搬。作業中、大きなケガもなく、無事に終わり、安心しました。

ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。



令和3年1月9日 -雪景色-



ハンドメイド・リメイク教室（生涯学習）

十一月より、新たにリメイク教室を開講いたしました。自宅に眠っている着物や洋服などを再利用し、自分好みの物を作っていきます。最初は着なくなったワイシャツを可愛くリメイク。次に携帯電話入れのバッグ作り。最近では、Aラインの洋服を作られています。皆さん、創作意欲が高めです。

ハンドメイド教室の卒業コースジュ作りも最後の仕上げに入っているようです。昨年度とは違うお花だそうです。

卒業される皆さんに喜んでいただけるよう、作られています。



お雛さま展示会開催中

～3/12まで
午前9時～午後5時まで

十二月と一月にご協力チラシを見てくださった方から、お雛さまをお譲りいただきました。ありがとうございます。宮田地区コミセンの図書室内に飾らせていただいております。

三月十二日まで展示予定で、時間は、午前九時～午後五時迄です。

来場の際に、玄関で、手指の消毒や、来場名簿のご記入をお願いいたします。



昨年度のお雛さま飾りです



令和2年度宮田ペアーマラソン大会は、新型コロナウイルス感染拡大防止対策が行えませので、中止とさせていただきます。